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Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Hohe Luft
_________________________________________________________

Anwesend:

Ortsvorsteher/in

Mitglieder

vom Magistrat

Schriftführer/in

von der Verwaltung

Entschuldigt:

Mitglieder

Sitzungsdatum: Donnerstag, den 25.07.2024
Beginn: 18:30 Uhr
Ende 20:10 Uhr
Ort, Raum: Gemeinschaftsraum des Bürgerhauses Hohe Luft,

Schlosserstraße 30, 36251 Bad Hersfeld

Herr Eckhard Dipp

Herr Reinhold Apel
Herr Bahtiyar Cengiz
Herr Andreas Lipphardt
Herr Albert Redmer
Herr Herbert Torka
Herr Sancer Ursavas
Herr Horst Wedekind

Frau Anke Hofmann
Herr Marc Eidam
Herr Hans Georg Vierheller

Herr Fabian Claus

Herr Mohamad Ashour

Herr Jürgen Harth
Frau Jutta Hendler
Herr Johannes van Horrick

Herr Rainer Torka
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Tagesordnung:

1. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der
Beschlussfähigkeit

2. Derzeitiger Stand - Fortbestand Evangelischer Kindergarten

3. Derzeitiger Stand Stadtbushaltestelle Hallenbad (Verlegung)

4. Zustand / Parkplatz Situation Schlosserstraße

5. Ansiedlung der Fa. Balf in dem Kasernengelände
hier Lärm und Geruchsbelästigungen, Beschwerde von Anwohnern,
Genehmigung für Betrieb

6. Parkplätze für Arbeitsmedizinische Untersuchungsstelle im Bereich
Erfurter Straße

7. Zustand Bürgersteig – Radweg entlang Hotel

8. Parkplatzsituation Aus-und Einfahrt Edeka

9. Parkplatzsituation Bürgersteig Schlosserstraße im Bereich des
Parkverbotes

10. Abwasserablauf Edeka Parkplatz

11. Neubeschaffung Eingangstür Friedhof

12. Neue Straßenschilder im Ortsbereich Hohe Luft

13. Beschwerde eines Anwohners durch nächtliches Umladen von Post
LKWs im Bereich des Hallenbades

14. Stand Verlegung Bushaltestelle Erfurter Straße
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zu 1 Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie der
Beschlussfähigkeit

Ortsvorsteher Dipp eröffnet die Sitzung, begrüßt die Erschienenen, stellt
Beschlussfähigkeit sowie den form- und fristgerechten Zugang der Ladung fest.

zu 2 Derzeitiger Stand - Fortbestand Evangelischer Kindergarten

Bürgermeisterin Hofmann teilt mit, dass der Stadtverwaltung derzeit keine
Informationen vorliegen, die an einem Fortbestand der Kita zweifeln ließen.

zu 3 Derzeitiger Stand Stadtbushaltestelle Hallenbad (Verlegung)

Bürgermeisterin Hofmann führt aus, dass die gewünschte Verlegung mit Wechsel
des Fahrplanes realisiert werde.

zu 4 Zustand / Parkplatz Situation Schlosserstraße

Herr Redmer berichtet, dass sich die Parksituation gebessert habe, da die LKW der
angrenzenden Firma Rauschenbach nun dort nicht mehr parken. Der Zustand der
Straße sei allerdings weiterhin schlecht.

Herr Harth legt eine Planung zur Neugestaltung der Schlosserstraße vor. Nach
Durchsicht der Zeichnung wird der Vorschlag seitens des Ortsbeirates befürwortet.
Herr Harth werde den Vorschlag nun weiter ausarbeiten lassen.

15. Vorstellung Vielfalt – Ortsbeirat gegenseitiges Kennenlernen,
öffentliche Sprechstunde des OB Hohe Luft mit Zusammenarbeit
Treffpunkt Vielfalt

16. Verschiedenes
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zu 5 Ansiedlung der Fa. Balf in dem Kasernengelände
hier Lärm und Geruchsbelästigungen, Beschwerde von Anwohnern,
Genehmigung für Betrieb

Bürgermeisterin Hofmann informiert wie folgt:

- Bauantrag wurde gestellt und gemäß B-Plan genehmigt
- Betriebszeiten wurden festgelegt
- Lärmmessung ergab keine Beanstandungen
- Geruchsgutachten wurde seitens des Regierungspräsidiums angefordert
- Verfahrensschritte werden jeweils eng mit dem RP abgestimmt

Abschließend zeigt sie ihr Verständnis für die Situation der Anwohner und sagt zu,
mögliche Schritte im Rahmen der Rechtslage zu prüfen.

Herr Vollmer, Sprecher der Anwohner, weist darauf hin, dass seiner Auffassung
nach, die Betriebszeiten keinesfalls eingehalten werden. Hier sollte besser/vermehrt
kontrolliert werden. Weiterhin gibt er zu bedenken, dass entsprechende Gutachten
nicht sonderlich aufschlussreich sein können, wenn der Kontrolltermin angekündigt
werde. Weiterhin regt er an, die Anwohner bei der Kontrolle zu beteiligen.

Herr van Horrick führt aus, dass das RP der Herr des Verfahrens bezgl. des
Geruchsgutachtens sei. Er werde dies aber dort vortragen.

zu 6 Parkplätze für Arbeitsmedizinische Untersuchungsstelle im Bereich
Erfurter Straße

Schriftliche Beantwortung des FB 32:

Zusammen mit Herrn van Horrick und Herrn Dr. Michl wurden die Möglichkeiten für
Mitarbeiterparkplätze besprochen. Herrn Michel wurde unten eingekreiste Fläche
vorgeschlagen, die unserer Kenntnis nach, auch genutzt wird. Die Flächen dort sind
nicht reglementiert und können von allen Verkehrsteilnehmern genutzt werden.
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zu 7 Zustand Bürgersteig – Radweg entlang Hotel

Herr Harth berichtet, dass dem Eigentümer eine Frist bis zum 26.08. gesetzt wurde.
Sollte diese nicht eingehalten werden, werde man Maßnahmen im Rahmen der
Ersatzvornahme ergreifen.

zu 8 Parkplatzsituation Aus-und Einfahrt Edeka

Zu den TOPs 8-10:

Es wird vereinbart, dass nach den Sommerferien ein Ortstermin mit dem Eigentümer,
Fachbereich 32, Fachbereich 66 sowie dem Ortsbeirat stattfinden soll.
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zu 9 Parkplatzsituation Bürgersteig Schlosserstraße im Bereich des
Parkverbotes

Schriftliche Beantwortung des Fachbereich 32:

Der Bereich wurde im November 2021 mit einem eingeschränkten Haltverbot
ausgeschildert. Im Rahmen unseres Außendienstes wird dort auch ggf. geknollt. Im
Fachbereich liegen keine Erkenntnisse über Privatanzeigen (bspw. durch den
Ortsbeirat oder Anrainern) vor.

Ortsvorsteher Dipp führt aus, dass die Privatpersonen auf Anzeigen verzichten, da
diese Sorge hätten, dass die Anzeige auf sie zurückzuführen sei.

zu 10 Abwasserablauf Edeka Parkplatz

Siehe TOP 8

zu 11 Neubeschaffung Eingangstür Friedhof

Schriftliche Beantwortung von Herrn Wohlfahrt (FB 18):

Thematik ist bekannt, es wurden bereits Modernisierungen am Friedhof in diesem
Jahr und im ltz. Jahr durchgeführt. (am Gebäude wurden Türen erneuert/Erneuerung
Toilettenanlage,
Modernisierung der Personalräume) Im nächsten Jahr werden weitere Maßnahmen
durchgeführt.

Die Ortsbeiratsmitglieder sprechen sich anschließend einstimmig dafür aus,
Budgetmittel in Höhe von 2.500 € für ein neues Eingangstor zu verwenden. Ein
entsprechendes Angebot wird der Bürgermeisterin übergeben.

zu 12 Neue Straßenschilder im Ortsbereich Hohe Luft

Es wird vereinbart, eine Liste der geforderten Schilder an den FB 66, Herrn Harth, zu
senden. Dieser sagt einen Austausch der Schilder zu.
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zu 13 Beschwerde eines Anwohners durch nächtliches Umladen von Post
LKWs im Bereich des Hallenbades

Bürgermeisterin Hofmann verweist auf die Zuständigkeit der Polizei. Herr Redmer
bittet die Bürgermeisterin, dies nochmals bei der Polizei anzusprechen. Sie sagt dies
zu.

zu 14 Stand Verlegung Bushaltestelle Erfurter Straße

Bürgermeisterin Hofmann führt aus, dass die gewünschte Verlegung mit Wechsel
des Fahrplanes realisiert werde.

zu 15 Vorstellung Vielfalt – Ortsbeirat gegenseitiges Kennenlernen,
öffentliche Sprechstunde des OB Hohe Luft mit Zusammenarbeit
Treffpunkt Vielfalt

Herr Ashour und Frau Hendler stellen sich und ihre Arbeit vor. Man wolle die
Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat weiter ausbauen.

Frau Hendler schlägt vor, eine Infoveranstaltung für die gemeinsame Sprechstunde
durchzuführen. Der Ortsbeirat begrüßt diesen Vorschlag.

zu 16 Verschiedenes

- Görlitzer Straße 12 „Schrottautos“ auf Grundstück, Bürgermeisterin Hofmann
erhält entsprechende Bilder. Sie sagt zu, dies zu prüfen.

- Diverse Wege zugewachsen (Es wird gebeten, Fotos zuzusenden, um den
Eigentümer zu ermitteln und Maßnahmen zu ergreifen) Herr Höfer und Herr Redmer
werden sich diesbezüglich in Verbindung setzen.

Eckhard Dipp Fabian Claus
Ortsvorsteher/in Protokollführer/in


